

◆岡山大学法学部だより◆

※ 本メールは法学部の教職員、在学生、卒業生をはじめ、講読の登録をされた方、法学部に関連ある方等にお送りしています

第 189 号(2022 年 3 月 1 日発行)

発行：岡山大学法学部 学部長室

=====

「学部長の部屋」に、犯罪被害者支援活動について岡山県警から感謝状を授与された法学部 4 年生の森田陽果莉さんと宮本あゆはさんにお越し頂きました。

<http://www.okayama-u.ac.jp/user/law/faculty/deenroom/index.html#deansroom19>

-----

こちらもぜひご覧ください。

最近のニュースより

朴志善（パク・ジソン）助教の連載「一日一題」（山陽新聞）の第 4 回が掲載されました。

[https://www.okayama-u.ac.jp/user/law/faculty/media\\_tv.html](https://www.okayama-u.ac.jp/user/law/faculty/media_tv.html)

岡山県警から「被害者支援に関する県民の理解増進にむけた取組」について感謝状を授与された森田陽果莉さんと宮本あゆはさん（いずれも 4 年生）が学部長室に受賞の報告に来てくださいました。

<http://www.okayama-u.ac.jp/user/law/faculty/visitors.html#guest20220222>